

認知症施策推進 基本計画について

内藤 幹夫 議員



一般質問



北原 裕子 議員



いのち支える大田原市 自殺対策計画について

質問 .. 認知症の人が住み慣れた地域で自分らしく暮らせるようにするために、認知症の人や家族などを参画することはとても重要であると思いますが、本市の考えを伺います。

答弁 .. 大変重要だと考えています。現在認知症の人やその家族、また医療や介護の専門職、ボランティア等が認知症に対する正しい理解、また情報交換を行っています。

質問 .. 認知症の人が住み慣れた地域で自分らしく暮らせるようにするために、認知症の人や家族などを参画することはとても重要であると思いますが、本市の考えを伺います。

答弁 .. 大変重要だと考えています。現在認知症の人やその家族、また医療や介護の専門職、ボランティア等が認知症に対する正しい理解、また情報交換を行っています。

場所として、認知症カフェを開催しており、その中で当事者同士、もしくは家族同士がグループに分かれて討論し合うといった形のものが行われています。そのようなところで出た意見を、今後の計画に反映できるものと想っていますので、次期計画については、当事者意見も反映させながら行っていきたいと考えています。

質問 .. 新しい認知症感という考え方を、周知することについて、本市の考えを伺います。

答弁 .. 住み慣れた地域で希望を持つて自分らしく暮らすという考え方ですので、認知症サポーターを養成する講座の中でも周知していきます。また、その他部分でも、周知できる場面があれば新しい価値観について、周知したいと考えています。